

Manom l'Européen

TENNIS DE TABLE. *Accession en Nationale 2 en poche, Manom poursuit sa formidable saison et enchaîne avec un rendez-vous européen face aux Italiens de Versuolo. « Désormais le Petit Poucet, c'est nous », se plaît à faire remarquer Jean-Luc Hosity, qui relève que des huit équipes en course, six sont françaises, dont cinq ont le niveau Pro B, alors que les Italiens de Versuolo et Cagliari pratiquent en D2. Autant dire que désormais l'Intercup c'est du bonus pour les Manomois après leur exploit face aux Allemands de Porz. Ayant ainsi d'ores et déjà acquis leurs lettres de noblesse, Julien Tusseau, Christophe Baratelli et Rémi Hosity ne courent plus que le risque de surprendre. Pour Jean-Luc Hosity : « Le fait de pouvoir évoluer sans pression sera un atout non négligeable ». Au tour précédent, Versuolo s'étant qualifié aux dépens de Vesoul (4-2), lequel, en Nationale 3, a dernièrement subi la loi (11-7) de Manom.*

Δ Manom-Versuolo, gymnase de Bertier (demain 10 h)

07/05/2005



TENNIS DE TABLE intercup

Manom sort avec les honneurs

MANOM - VERZUOLO : 3-4

SIMPLES : Shymchomak (Verzuolo) bat Baratelli (Manom) 11-6, 11-5, 4-11, 11-5. Hosity (M) bat Garello (V) 12-10, 6-11, 8-11, 11-8, 11-6. Sha Ke (V) bat Tusseau 11-6, 11-4, 11-9. Baratelli (M) bat Garello (V) 11-6, 12-10, 9-11, 11-9. Shymchomak (V) bat Tusseau (M) 11-7, 11-8, 9-11, 11-4. Sha Ke (V) bat Hosity (M) 11-2, 11-8, 4-11, 11-2.

DOUBLES : Baratelli/Tusseau (M) battent Ska Ke/Garello (V) 11-8, 11-9, 8-11, 14-12.

Alors que Rémi Hosity venait de perdre la partie décisive de ce quart de finale d'Intercup opposant les Manomois à une formation italienne de 2e division, le président Jean-Luc Hosity lança en soupirant : « On n'a pas été ridicules ». Qu'il soit rassuré, ses petits gars ont fait mieux que se défendre et même poussé la légion étrangère italienne dans ses derniers retranchements. Ce sont en effet le Bielo-Russe Shymchomak et le Chinois Sha Ke qui ont fait la différence.

09/05/2005

Arrivederci et tant pis pour les regrets

10/05/2005

Arriverderci et merci. Manom s'est surpassé (4-3) et a fait trembler jusqu'au bout une équipe de Verzuolo supérieurement armée.



*Rémy Hosy a tout donné. Manom s'incline.
De très peu : 4-3.*



« Nous n'avons pas été ridicules ». Jean-Luc Hosy, le président, est heureux. Moins pudique, il dirait : "Je suis fier d'eux". Les Manomois, après avoir sorti Besse 4-1 au premier tour, surpris deux autres équipes allemandes, Berlin (4-3) et Porz (4-1), ont été fidèles à eux-mêmes dans un quart de finale de l'*Intercup* plus disputé que l'on ne l'aurait supposé. 4-3 !

Finalement, tout s'est joué dans le simple opposant le Chinois Sha Ke, un joueur qui vaut la 50e place française, à Rémy Hosy. Le Manomois avait déjà réussi une belle perf devant Ber-

lin. Il ne put rien, cette fois, contre les attaques du Reiland aux yeux bridés. Hosy se battit jusqu'au bout, ravissant le troisième set avant de se rendre. Le Manomois avait déjà signé un bel exploit en faisant rendre les armes avec son jeu défensif millimétré à l'Italien Garelo plus tôt dans la matinée. Et comme la paire Baratelli-Tusseau avait eu raison du duo Garelo-Sha Ke, vers 11 h 30, Manom et Verzuolo étaient à égalité 2-2 avant que Baratelli ne dispose à sa manière de l'Italien. Le Biélorusse Shymchomak battra alors Tusseau en quatre manches. Manom venait de confirmer, en Coupe d'Europe, sa parfaite saison.